

初めてご利用者様と一緒におやつバイキングの準備を行いました！

長寿園では年に2回、おやつバイキングを開催しています。

コロナで開催できる行事が少なくなっている中、何かご利用者様の楽しみを増やせたらとの思いで、ご利用者様とスタッフで一緒におやつを作ることを計画しました。



ゼリームースにトッピング♪

初めてのことでしたが、皆様真剣に一生懸命取り組んでいらっしゃいました。とてもお上手でセンスも良く、びっくりしました！また、とても楽しそうで笑顔がいっぱいでした♪

花豆に粉をまぶして盛り付け！

クッキー生地の成型

おやつ
バイキング

午前中に作っていただいたお菓子を、おやつ時間に、調理スタッフがおひとひとにお声かけし、ご利用者様ご本人にお好きなものを選んでいただきました。その時も「美味しい」「とても楽しかった！」「またやりたい」などと言っていただき、とても嬉しく感じました。やはりご自分で作られたおやつはより美味しいようで、たくさん召し上がっていましたよ♪ 2日間とても良い経験となり、ご利用者様と一緒に楽しめることを、これからも施設長はじめスタッフとたくさん提案していきたいと思いました。

また、コロナが落ち着いた際には、ご利用者様はもちろん、ご家族・地域の皆様との楽しいイベントを開催していけたらと思っています！

調理主任：加藤 管理栄養士：鈴木